
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課　（2020年8月回答）〔8/11～8/14〕

　提案・意見 新墓（大世古墓地）その10　（回答:8月13日時点）

 その9の投稿を回顧する。
(質問2)伊勢市営墓地を利用する場合は大世古墓地管理委員会へ連絡するが繋
がらない
(伊勢市回答)万が一繋がらない場合は環境課まで連絡下さい
(質問4)墓へ納骨するとき管理人がいない場合、法律はどうなります、警察沙
汰になりませんか
(伊勢市回答)納骨時の立会は墓地管理上求めているもので墓地、埋葬等に関
する法律の定めによるものではない
(質問5)新墓の伊勢市営と大世古町営の比率はどれだけ
(伊勢市回答)大世古市営の管理区画は1642区画です
 上記の内容について鈴木市長に再度尋ねます
質問1）大世古墓地管理委員会とは名ばかりの団体としか思えない。
質問2）大世古墓地管理委員会とは伊勢市が委託したと聞きます。民間に丸投
げするなと言うなら、電話連絡しても繋がらない団体に伊勢市が丸投げをし
たと思います。丸投げですか。
質問3）電話しても繋がらない大世古墓地管理委員会とは伊勢市が無理に委託
を押し付けた為に電話連絡での繋がりを指導する気がなく弱みがあるのか
な。指導する気がないのですか。
質問4）伊勢市の委託料は年間いくらですか。
質問5）伊勢市は丸投げしほったらかしで指導しないのですか。
質問6）大世古墓地の市営と町営の敷地面積の比率はどれ程（概算で結構で
す）
意見）伊勢市で生まれ伊勢市で育ち気持ちよく人生を終える場所です、日本
を伊勢市を良くしたいです。

　回答

質問1）大世古墓地管理委員会（以下「委員会」と言います。）は大世古町自
治会において、令和２年２月16日に設立総会が行われ確かに設立されていま
す。総会には環境課職員も出席させていただきました。
質問2），5）委員会への業務委託については、委託初年度であるため、委員
会と環境課が連絡を取り合い、利用される方が気持ちよく墓地を利用してい
ただけるよう進めています。
質問3）前回のご質問への回答の繰り返しとなり恐縮ですが、委員会の受付時
間は月、水、金、土曜日の10時～15時です。つながらない場合はお手数です
が、環境課にご連絡をいただきますようお願いいたします。
質問4）昨年の実績等を勘案し、年間140万円程度を見積もっています。
質問6）市営大世古墓地と町営大世古墓地の面積の比率については、正確に把
握しておりませんが、インターネット等の情報からおおよそ７：３であると
認識しております。



福祉
*********************************************************************************

　担当課 福祉総務課、職員課　（2020年8月回答）〔8/11～8/14〕

　提案・意見 少子化　その5　（回答:8月13日時点）

 米国、中国の関税問題で世界経済が沈静化し人手不足が騒がれ訳も分からず
日本語も出来ない人が働き手として日本に来ています。現在、新型肺炎で海
外から人が入っていませんが、まさに就職氷河期を寂しく過ごした人に焦点
を当てるべきではないのか。中高年の引きこもりが61万人（2019.3.30調）い
るという。
 企業が採用しなくなり結婚せず家族もできず人口が減少していく。人口が減
ると市場規模が小さくなり日本の世界に対するＧＤＰや発言力が落ちると政
治屋が気づいたようだ。
提案）引きこもるのは、引きこもる家があり両親に経済力があるからで、い
ずれ親が死亡すると困るのは本人で、引きこもりの人の意見を聞いてやる事
も必要ではないでしょうか。
質問）引きこもりの人を伊勢市は採用しますか。本人が精神的に弱い人なら
出勤しないかな。

　回答

提案）介護や生活に困るなど、さまざまな課題を複合的に抱える世帯が増え
ており、困りごとに悩んでいても、地域社会から孤立し、誰かに相談するこ
とができず、自ら声をあげることができない方もいらっしゃいます。ひきこ
もり状態にある方などに、適切に支援がつながるよう、直接訪問し、継続し
た相談支援を行うとともに、市民の方の理解を深め、社会参加しやすい地域
づくりにより一層取り組んでまいりますので、ご理解・ご協力をよろしくお
願いいたします。（福祉総務課）

質問）職員採用につきましては、競争試験を実施し、受験者が職務遂行能力
などを有するかどうかを判定したうえで採用を行っています。なお、本年度
においては、雇用環境が厳しい時期に就職活動を行い、不本意ながら不安定
な仕事に就いているなどの課題に直面している「就職氷河期世代」を対象と
した採用試験を実施します。ご理解賜りますようお願いいたします。（職員
課）



福祉
*********************************************************************************

　担当課 高齢者支援課　（2020年8月回答）〔8/11～8/14〕

　提案・意見 コロナ禍での訪問等について　（回答:8月14日時点）

 先日、市役所に行きました。
 市役所の職員は、すごく密の中で働いているんですね。これでは働いている
職員さんがかわいそうです。
 全国でも、市役所の職員の感染も多々出てきて、消毒の為に市役所を臨時で
閉めているとこもあります。
 今の状態で、対策をしているとは言えないと思います。
 友人の親は、コロナ禍なので電話で対応してもらったみたいですが、今はな
ぜ訪問しか無理なのでしょうか？
 お弁当の配達の訪問です。ケアマネージャーさんとかに聞いてもらったりし
て、電話での聞き取りでも可能なような気がするんですが。
 このコロナ禍の世の中なので、方法を見直していくのもひとつのような気が
します。
 お互いの感染予防にいいと思います。
 確か、最近他市で感染した人が商談が何かで訪問してきた人から感染したと
ニュースで見ました。
 是非、見直しをお願いします。

　回答

 「食」の自立支援事業（配食サービス）につきましては、申請者ご本人がど
のように日常生活を送っているのか、どのような身体の状態なのかを訪問調
査を行い総合的に判断し、利用の決定を行っています。
 本来、訪問調査時には、ご親族等に立ち会っていただき聞取り調査を行って
おります。
 また、ご親族が遠方にお住いの場合は、ご親族等の代理としてケアマネ
ジャーの立ち合いのもと聞き取り調査を行っております。
 緊急事態宣言発出の期間は、一時的に訪問を控えておりましたが解除後の現
在は、マスク着用の上、職員と申請者の方の距離をとるなど新型コロナウイ
ルス感染症防止の対策を取りながら訪問調査を行っております。
 今後も状況に応じて、適切な対応をさせていただきますので、ご理解をいた
だきますようよろしくお願いします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　　（2020年8月回答）〔8/11～8/14〕

　提案・意見 鯉の餌付け　その後　（回答:8月13日時点）

 先日7月10日に厚生第一橋と、厚生第二橋を歩行しました。
 2020(令2)3.23「鯉の餌付け」投稿を回顧する。
質問3）伊勢市は美観の為(鯉の放流)と思っているのでしょうか
伊勢市回答）パンくずを落とさないように警告看板を設置しました
要望）伊勢市の看板と思われる「パンくずを落とさないで下さい」と書かれ
た小さい看板は破れております、新しく大きな看板を設置してください
伊勢市回答）近日中、施設管理者により看板の建替えを実施します。
 場所は桧尻第一排水路と北部幹線下水路の合流点、伊勢日赤の北西にあたり
ます。環境課環境対策係さん、どこにも新しい看板は無い。
行政の怠慢で予算が取れないのか、私の質問に「そつ」なく答えるためか
な。
質問1）桧尻第一排水路と北部幹線下水路の施設管理者は誰になります。
質問2）桧尻第一排水路と北部幹線下水路が合流して台尻川になりますが施設
管理者は誰ですか。
質問3）台尻川が勢田川と合流すると汚い勢田川は一級河川になり施設管理者
は日本国でしょうか。
質問4）近日中に看板を設置するとの事ですが、気持だけですか。いつ頃にな
ります。

　回答

質問1）桧尻川第一排水路と北部幹線下水路の施設管理者は伊勢市です。
質問2）桧尻川の桧尻第一排水路と北部幹線下水路合流部下流付近の管理者は
三重県です。
質問3）勢田川の桧尻川合流部下流付近の管理者は国土交通省です。
質問4）看板の設置について、対応が遅くなり申し訳ございません。８月12日
に設置しました。



観光
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課（2020年8月回答）〔8/11～8/14〕

　提案・意見 朝熊山周廻道の建設について　（回答:8月11日時点）

 朝熊山登山者数が年々増加して来ています。最近では毎月2,000人以上が
登っていて駐車場もいっぱいです。以前にも計画があったが山林の所有者か
らタバコの吸い殻の心配で中止となっていました。もう反対する人もいなく
なって来ています。
 朝熊であいの広場から頂上へ金剛鐙寺、東山展望台を廻り、下りは展望台の
西下より三ノ滝、朝熊東の土砂止ダム、平岩を廻り、であいの広場へのルー
トを考えてみてはどうかと思います。又、西廻りも考えられますが、とりあ
えず東廻りから始めてみませんか。

　回答

 朝熊山登山道については、四郷まちづくり協議会や地区内の自治会長の皆様
の協力を得て、昨年度中に多言語案内サインの整備を行ったところです。
 ご提案いただいた登山ルートについて、朝熊山に複数の登山道が存在してい
ることは承知しております。
 上記案内サインの整備にあたっても、案内可能なルート等がないか、地元の
皆様のご意見を伺いつつ検討いたしましたが、利用者の減少による山道の荒
廃や、土地所有に関する調整困難といった理由から、広く案内するに十分な
条件が揃っていないと判断したところです。
 より多くの方に、マナーを守って安全に朝熊山のハイキングを楽しんでいた
だけるよう、今後もPRや情報発信に努めるとともに、関係各所との調整を進
めて参ります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　　（2020年8月回答）〔8/11～8/14〕

　提案・意見 オスプレイ　その3　（回答:8月11日時点）

 アメリカ、ボーイング社の「737MAX」が世界で２機墜落し生産中止になっ
た。ボーイング社の株価が下がり新型肺炎で国から国への旅行者が減ってい
るなかボーイング社にも破綻の波が押し寄せている。
 GHQは日本に７年間飛行機の開発と生産を止めた。もし７年間、開発、生産
中止がなかったら三菱航空機が生産しているスペースジェットの活躍があっ
ただろう。日本に制裁を科せなかったらもっと良い飛行機が出来た事にな
る。
質問1）米軍が日本を守るとの事で国策と思われていたが、明野に米軍のオス
プレイが飛来し日本をすき勝手にしているように思えます。
質問2）オスプレイの飛来は国が伊勢市に押し付けているように思います。し
かたのない事だと思われますか。

　回答

質問1）質問2）につきまして、国防は、国の専管事項と考えていますが、市
としましては、市民の皆様の安心、安全を脅かすことがないように、これま
でも国を通じて万全の安全対策などの要望を行っておりますし、これからも
同様に対応をしてまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 環境課　　（2020年8月回答）〔8/11～8/14〕

　提案・意見 伊勢広域環境組合斎場　其の後2　（回答:8月13日時点）

 2020(令2)3.23投稿を回顧する。
 質問1と2の回答で当日、火葬場利用者は4件との事です。駐車は5台迄との事
ですが、4件×5台＝20台になります。又回答によれば駐車場増設を検討する
との事ですが、造成し駐車場増設の気持があるんですか。
意見）検討するという言葉は市民を騙す、又は政治屋が使う「はぐらかす」
んですか。
質問）広域とは伊勢市と何町でしょうか。
市民にとってありがたい施設であってほしいものです。

　回答

 伊勢広域環境組合斎場(火葬施設)について、同施設を管理しています伊勢広
域環境組合からの回答です。

意見）場所、経費等を調査し駐車場を増設できないか検討中でございますの
で、ご理解いただきますようお願いいたします。
質問）伊勢広域環境組合は、「伊勢市」「明和町」「玉城町」「度会町」の
１市３町で構成しています。


